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新华社北京 6 月 21 日电 2017
年世界田径锦标赛将于8月4日在
英国伦敦开赛。国家体育总局田径
运动管理中心 21日在京召开赛前
动员会，中心副主任蔡勇表示此次
参赛中国队目标是 4到 5枚奖牌，
同时力争1枚金牌。

据蔡勇介绍，从目前中国田径
队已经获得的参赛资格来看，伦敦
世锦赛上中国队将参加男子11项、

女子8项，共19个项目的角逐。其
中，男运动员 24 人、女运动员 26
人，共50人。此外，还计划派遣教
练员28人，队医11人前往伦敦。

在中国队的参赛项目中，男女
竞走、男子四个跳跃项目（跳高、跳
远、三级跳、撑竿跳）、女子四个投掷
项目（铅球、铁饼、链球、标枪）以及
男女4×100米接力等重点项目均
满额参赛。今年伦敦世锦赛的总体

参赛目标是获得 4到 5枚奖牌，力
争 1枚金牌，同时重点项目要进入
前八名。

根据国际田联规定，伦敦田径
世锦赛各项目达标时间截止于7月
23日。蔡勇介绍说，中国选手在一
些未达标的项目中依旧有机会继续
获得达标资格。此外在7月初于印
度举行的亚洲田径锦标赛上，获得
冠军的选手即使未能达标也同样可

以以洲际冠军的身份获得世锦赛参
赛资格。

“回顾今年的备战工作，我们很
多项目上半年的成绩还是可圈可点
的。”蔡勇说，“当然我们也面临很多
困难，其中之一就是备战世锦赛和
备战全运会的冲突问题。客观上讲
今年世锦赛和全运会间隔20天，对
运动员调整状态、安排好后续训练
和参赛是一个考验。”

蔡勇同时表示，田管中心非常
重视今年世锦赛和全运会的协调工
作，训练部门最大限度帮助各地做
好冬训工作，提供各方面的保障。
从冬训开始，国家队的训练基地全
部对各地开发，对重点项目重点运
动员给予经费、器材、科研、医疗等
方面的保障，也是希望世锦赛和全
运会备战能够协调推进，最终取得
良好的效果。

中国田径队为伦敦世锦赛定目标
四到五枚奖牌

据新华社北京 6 月 21 日电 中
国田径队伦敦世锦赛动员会 21日
在北京举行，会后中国队的两位短
跑名将苏炳添与谢震业对将在8月
初进行的世锦赛进行了展望。

在 2015 年的北京田径世锦赛
上，苏炳添闯入了100米的决赛，创
造了历史。在这两年里，苏炳添的
百米技术愈发成熟，即将兵发伦敦，
苏炳添也希望能够有所突破。

他说：“在 2015 年改进了技术
以后，这两年我的技术有了一个稳
定的提升，我希望在今年的下半赛
季，能够发挥出自己应有的水平。
伦敦世锦赛上我想突破 9秒 99一
点点，就足够了，最起码对我来说这
就是进步的肯定，我还是要调整好
自己的训练计划，训练中防止受
伤。”

苏炳添同时也表示，自己同国
外顶尖高手相比，尚有差距，希望能
够以一个轻松的心态去备战本次比

赛。“对我来说，这就是一场比赛，不
会看得太重，其实我的实力跟高手
比还是有些差距的，我就是一位追
赶者，我去参加这种比赛，心态可能
放得更开一些。”

由于世锦赛与全运会间隔时间
很短，很多运动员都为如何分配精
力而苦恼，苏炳添说：“目光不应该
局限在国内，应该向国际发展。”

苏炳添的队友谢震业同样认
为，面对世锦赛这样的国际大赛，
摆正心态很重要。谢震业说：“我
现在 200 米项目已经达标，100 米
项目还没有达标，争取在之后的比
赛达标，不管怎么样，我都要为进
单项决赛而努力，现在要说去摘金
夺银以目前的水平还不现实，要放
正心态，摆正位置，自己先慢慢提
升实力。”

此外，谢震业还谈到了男子
4×100米接力，他直言要在世锦赛
的接力项目上力拼奖牌。

苏炳添希望伦敦有突破

新华社柏林 6 月 20 日电 “瑞
士天王”费德勒20日在德国哈雷举
行的 2017年格里韦伯公开赛首轮
比赛中以20轻取对手，晋级第二
轮的同时也拿到个人职业生涯第
1100场胜利。

赛会头号种子费德勒当天的对
手是日本选手杉田祐一，瑞士人兵
不血刃，仅用时52分钟就以63和
61战胜对手，一扫上周在梅赛德
斯杯上首次亮相即遭淘汰的阴霾。

第一轮的其他比赛中，刚刚在
斯图加特夺得梅斯德斯杯冠军的法
国选手普耶和三号种子锦织圭都在
先输一盘的情况下连扳两盘淘汰对
手；德国的兹维列夫兄弟也分别战
胜对手晋级第二轮。

费德勒获职业生涯1100胜
新华社伦敦 6 月 20 日电 阿森

纳主帅温格对于联合会杯赛场上使
用的录像回放协助裁判执法技术
（VAR）表示支持。他说，如果2006
年欧冠决赛时引进这个技术，“枪
手”那时就该拿到梦寐以求的欧冠
冠军了。

VAR 技术目前正在联合会杯
赛场进行试验，已经多次帮助裁
判纠正一些关键判罚。对此，有
人持怀疑态度，更多的人表示支
持。温格就是其中之一。他认

为，VAR 对于足球来说是个好东
西，如果 2006 年欧冠决赛有这个
技术相助，阿森纳当时应该能守
住 1 0 领先的优势直到最后夺
冠，不会被巴塞罗那连扳两球赢
得胜利。

温格说：“我们当时一球领先，
比赛还剩30分钟，巴塞罗那（通过
埃托奥）扳平了比分，那是个越位
球。这是我在这里（阿森纳）最想得
到的奖杯，因此那也是对我来说最
重要的。”

录像回放执法引温格羡慕：

若早引进录像回放技术
阿森纳早夺欧冠冠军了

新华社北京6月21日电 效力于
尤文图斯的阿尔维斯近日批评马拉
多纳“上帝之手”无法成为孩子的楷
模，惹得阿根廷球王大为光火，毫不

客气地称这位巴西右后卫是个傻瓜
和传球能力极差的“可怜的玩意”。

阿尔维斯在接受巴西一家电视
台采访时表示，因为“上帝之手”这
个污点，马拉多纳无法同梅西相提
并论。他说：“你想把梅西和马拉多
纳相比？你不能比较他们。我不会
骄傲地去说我通过‘上帝之手’赢得
世界杯冠军。我不会告诉儿子我这
样夺得过世界杯……‘上帝之手’欺
骗了我们，你必须有这样的坚定立
场。这样的一个体育人士无法成为
年轻人的榜样。”

面对抨击从不掩饰不满的马拉
多纳立刻予以回击。他对一家电视
台说：“阿尔维斯是个傻瓜。他28
次传球中只有4次准确。作为一个
4号球员（右后卫），卡福和麦孔不
错。阿尔维斯？可怜的玩意。”

“上帝之手”无法成为孩子的楷模
马拉多纳恼了：

阿尔维斯是个“可怜的玩意”

苏炳添资料图片

一、建设项目名称及概要。
建设项目名称：中国电信股份有
限公司河南分公司2017年移动网
基站建设项目（平顶山业务区）。
本项目平顶山业务区共建设基站
187 个，网络类型均为 FDD-LTE。
该项目一般采用落地塔和楼顶塔
方式架设基站发射天线。

二、建设项目对环境可能造
成影响的概述：基站运行时，发射
天线向周围发射电磁波，作为传
播信息的载体，有可能使周围环
境电磁辐射场强增高。

三、预防或减轻不良环境影响
的对策和措施的要点：对基站进行
合理选址、优化网络配置、设置有
效的空间水平和垂直防护区域；基

站采取优选的低噪声设备等。
四、环境影响报告表提出的

环境影响评价结论的要点：本报
告认为，建设单位在全面落实报
告表中提出的各项污染防治措施
的前提下，从环境保护的角度考
虑，本项目建设是可行的。

五、公众查阅环境影响报告
表简本的方式和期限：如需了解
报告表的详情，公众可采用电话
或电子邮箱索取报告表，索取报
告表截止期限：自公示之日起十
个工作日内。

六、项目建设单位的名称和
联系方式。建设单位：中国电信
股份有限公司河南分公司，电话：
15333759879

.七、项目评价单位的名称和联
系方式。环评单位：瑞能（河南）科技
有限公司 地址：郑州市东明路47号，
电话：0371-66355006 传真：0371-
86026121 邮箱：rnkjjsb@163.com

八、征询公众意见的范围和
主要事项：征询对象主要为受本
项目直接或间接影响的公众，从
环保角度出发征询公众对本项目
所持的态度。

九、征求公众意见的具体形式：
公众可以在有关信息公开

后，以信函、邮件或按照有关公告
要求的其他方式，向建设单位或
评价单位提交书面意见或建议。

十、公众提出意见的起止时
间：自公示之日起十个工作日内。

中国电信股份有限公司河南分公司2017年移动网基站建设项目
（平顶山业务区）环境影响评价信息公示

6月 20日，瑞士选手费德勒在德国哈雷网球公开赛男单比赛中回球。
在红土赛季战略性调休的费德勒在草地赛季复出，令人期待。 新华社

阿尔维斯本赛季风采依旧。


